



TRASCENDIÓ

Que la movilización en defensa del INE juntó a varios presidenciables opositores en Paseo de la Reforma, aunque llamó la atención el contraste entre los priistas, pues mientras **Miguel Ángel Osorio Chong** y **Claudia Ruíz Massieu** fueron recibidos con aplausos, el líder nacional, **Alejandro Moreno**, fue hostigado por un grupo de personas desde el restaurante del que partió el contingente tricolor y a lo largo de la marcha y en el Monumento a la Revolución, lugar del mitin, aparecieron pancartas de rechazo y hasta acusaciones de "traidor".

Que quien no se guardó nada contra los políticos que acudieron a la marcha fue la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, quien desde Veracruz enumeró a varios participantes y sus "pecados", empezando por **Roberto Madrazo**, "el primero que le hizo fraude" a **AMLO** en Tabasco; **Vicente Fox**, "el responsable del desafuero"; **Luis Carlos Ugalde**, "quien hizo junto a **Felipe Calderón** el fraude de 2006", en tanto que el líder de Morena en el Senado, **Ricardo Monreal**, aseguró que las movilizaciones deben llamar a la "reflexión" y "a nadie deben extrañar ni menos ofender".

Que siguiendo con la marcha, en el contingente del PAN destacaron el diputado **Santiago Creel** y el líder nacional, **Marko Cortés**, férreos opositores a la reforma que permite elegir a consejeros y magistrados electorales por voto popular, pero quien dio la nota de color fue el ex presidente **Vicente Fox**, el más ovacionado de los blanquiazules, quien no dudó en destaparse para 2024, aunque más de uno le recordó el famoso apotegma de "sufragio efectivo no reelección".

Que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** festejó su cumpleaños 69 acompañado de esposa, hijos y nietos en su finca de Palenque, Chiapas, donde hubo pastel y serenata. Hasta allá llegaron las felicitaciones de **Claudia Sheinbaum**, **Marcelo Ebrard**, **Adán Augusto López** y **Ricardo Monreal**, además de los mandatarios de Argentina, **Alberto Fernández**, y de Cantabria, **Miguel Ángel Revilla**, quien reiteró su frase aquella de que "**Andrés Manuel** no es un problema, es la solución", mientras que **Evo Morales** destacó en su mensaje la voluntad del tabasqueño de impulsar la integración latinoamericana. —